
議会報告会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和３年５月１２日（水） １８：３０ ～ １９：００ 

開 催 場 所 蓬萊学習センター分館（２階大ホール） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

班 長：二階堂 武文       副班長：沢井 和宏 

司 会：沢井 和宏 

報告者：(総   務) 村山 国子、（文教福祉)粕谷 悦功 

(経済民生)石山 波恵、（建設水道)渡辺 敏彦 

 (新庁舎西棟建設) 後藤 善次 

（総合計画）黒沢  仁 

記録者：石山 波恵 

参 加 人 数 ３人（内訳：男性 ２人、女性 １人） 

議 会 報 告 会 の 

報告に対する質疑 

報告に対する質疑ついては、意見交換会にて伺っているため、 

「意見交換会の概要」に併せて記載しております。 

 

令和３年６月１１日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 ２班 班長 二階堂 武文 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２班 



意見交換会実施報告書（議長報告用） 

開 催 日 時 令和３年５月１２日（水） １９：００ ～ １９：３０ 

開 催 場 所 蓬萊学習センター分館（２階大ホール） 

出 席 議 員 及 び 

役 割 分 担 

座 長：二階堂 武文 

司 会：沢井 和宏 

班 員：石山 波恵、後藤 善次、村山 国子、粕谷 悦功 

黒沢  仁、渡辺 敏彦 

記録者：石山 波恵 

参 加 人 数 ３人（内訳：男性 ２人、女性 １人） 

意見交換会の概要 

１．幼稚園送迎ステーションについて 

意見：子供のいる子育て世代にとってはすごくいい政策。 

  説明：木幡市長自慢の１つの政策で東北初である。 

 

２．軽量排水ポンプユニットについて 

  意見：浸水被害の軽減を目的として 10 台の取得は心強い。 

  説明：軽量で移動しやすく迅速に対応できる。 

 

３．「雑がみ」回収について 

  Ｑ：４月から「雑がみ」回収が始まったがこれからのゴミ減量化への

期待について伺う。 

  Ａ：福島市は全国ワースト 3 位のゴミの量であることを踏まえ分別で 

きるものを徹底して１日 890ｇに減少させるよう分別の意識を市

民に協力してもらえるように勧める。  

 

４．議会でのタブレット使用について 

  Ｑ：タブレットを用いての定例会議でペーパーレスになっているのか

伺う。 

  Ａ：本格的使用は３月からスタートしたが議会事務局の手間も省けた

りタブレット使用についてはペーパーレスになっている。 

 

５．西棟のＩＣＴ化について 

  Ｑ：西棟でのＩＣＴの方向性や思いについて伺う。 

  Ａ：議場外でもディスプレイで見られるようになるため子供連れの方 

も気軽に傍聴できる。また障害を持った方でもディスプレイに文

字として映し出され理解できるのでＩＣＴ化になることにより

多くの利点がある。 

 

 

 

【次頁へ】 



【前頁より】 

意見交換会の概要 

６. その他 

①新型コロナワクチン接種について説明 

     5月 11日現在、ワクチン予約が 23,000人との報告。 

②エールクーポンについての説明 

     5月 19日よりエールクーポン販売開始。 

     7,000円のクーポンを 5,000円で販売し販売店についても 

報告。 

 

令和３年６月１１日 

 

福島市議会議長 様 

 

上記のとおり報告します。 

 

議会報告会  ２班  班長  二階堂 武文 


